



11月
1日

農業6次化プロジェクト収穫祭



**ベンチかまどで
焼き芋体験など
住民らが交流**
 幸津川町で地元住民を
対象に、サツマイモの第1
回収権祭が行われました。
3密を避けるため住民
らは交代でイベントに参加
しました。新鮮な農作物や
加工品のほか、遊休農地を
活用して栽培したサツマイ
モでの石焼き芋体験をは
じめ、大学芋、豚汁などサ
ツマイモづくしの料理も用
意され、会場を訪れた住民
らは秋の味覚を満喫して
楽しんでいました。

10月
31日

公開議員研修会



**地域に向いて
市民とともに
防災を学ぶ**
 コミュニティ防災センター
で、市議会議員と市民が一
緒に守山市の防災につい
ての知識を深めるための
公開議員研修会が行われ
ました。
 講場や委員会室ではな
く、地域に向いての公開
議員研修会は県内初の取
り組みで、講師の気象予報
士、正木 明あきらさんから最新
の天気予報の重要性や、災
害に備えるための法則につ
いて学びました。

11月
5日

花YELL



**プランターの
メッセージと花で
地域を元気に**
 新型コロナウイルス感染
症で疲れた心を癒やそう
とプランターに前向きな
メッセージを書いて花を飾
る「花YELL」の活動の
輪を地域にも広げようと、
守山南中学校の生徒が市
役所にプランターを届け
ました。プランターと手紙
を渡した生徒たちは「感謝
の気持ちを込めて一生懸
命作りました。大切にす
てもらえると嬉しいです」と
話していました。

11月
4日

和ハーブ講座



**日本のハーブを
目で楽しんで
役立てて**
 小津公民館講座「和ハー
ブ講座」が開かれ、15人が
参加しました。
 市内農家の井入 吉信よしのぶ
さんを講師に、日本で古く
から人の役に立つ植物を
「和ハーブ」と呼ぶことや
特に薬効のある和ハーブの
種類と効能などについて熱
心に学んでいました。参加
者らはニホンハッカと長命
草のうち好みの和ハーブを
鉢植えにして、成長を楽し
みに持ち帰りました。



守山市の人口

令和2年10月31日現在
(前月比)

人口	84,342 (+ 211)
男	41,614 (+ 97)
女	42,728 (+ 114)
世帯数	33,292 (+ 94)



双眼鏡

私は海外旅行に行くことが好きだ。私のことを誰も知らない場所まで、私が知らない景色を思う存分見たいから、最近はずっと双眼鏡を利用せず、日本人観光客が少ない場所を自由に満喫していた。新型コロナウイルス感染症のせいで、そんな日も遠く日々となってしまう▼
 ラーン、どうしよう。そんな私の目の前に舞い降りてきたのが、GOTOトラベルキャンペーンである。よし、お得だし、この際日本国内を旅しよう。さてどこに行こうかと思ったときに、ハッと気付いたのである。行ったことがない場所ばかりじゃないか▼国内旅行は、個人情報のことを知らなくても、私が話す言葉も行動もいろんな人が理解している。通じ合えるからこそ、訪れた場所を深く知り、現地の人との優しさに触れることができるのだ。だから私の最近の趣味は、日本の良さ再発見かな。(ほ)